



Ciudad de México, 20 de julio de 2020

## **EXIGE EL PT ACCIONES URGENTES PARA COMBATIR LOS FEMINICIDIOS**

- ***El aumento de los feminicidios es una emergencia más que es urgente resolver.***
- ***La violencia contra las mujeres y las niñas es uno de los actos más deleznable que se pueden cometer.***

Ante la emergencia nacional que se ha convertido el grave problema de los feminicidios en México, el Partido del Trabajo exhorta al Gobierno Federal y a los gobiernos locales tener una mayor coordinación y establecer acciones urgentes para atender, sancionar y erradicar esta problemática social.

Luego de que se diera a conocer que los feminicidios en México alcanzaron en el mes de junio la cifra más alta de este año, el Coordinador Nacional del PT, Alberto Anaya Gutiérrez, hizo un llamado a los tres órdenes de gobierno a implementar acciones contundentes que terminen de una vez por todas con esta grave situación que viven cientos de mujeres.

“El aumento de los feminicidios es una emergencia más que es urgente resolver, su incremento es alarmante, las mujeres están siendo asesinadas por el simple hecho de ser mujeres, con una brutalidad sin precedentes, no podemos quedarnos con los brazos cruzados”.

De acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) y el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en nuestro país 10 mujeres son asesinadas diariamente. Asimismo, de acuerdo con la Red por los Derechos de la Infancia México (REDIM), 1 de cada 10 feminicidios se comete contra niñas y adolescentes menores de 17 años.

El informe mensual sobre la incidencia delictiva reportó que en el mes de junio se registraron 99 asesinatos de mujeres por razón de género, con lo que suman 489 en el primer semestre del año; siendo el estado de México, Veracruz, Ciudad de México, Puebla y Nuevo León las entidades que concentran el mayor número de estos crímenes.

Alberto Anaya, consideró que el feminicidio es una de las manifestaciones más claras de la desigualdad y subordinación hacia la mujer y uno de los actos más deleznable que se pueden cometer.

“La violencia contra las mujeres y las niñas es una de las violaciones a los derechos humanos más graves; ahora en medio de la pandemia por COVID-19, sabemos que el confinamiento es necesario para evitar la propagación del virus, sin embargo, hay que reconocer que ha colocado a muchas mujeres en situación de vulnerabilidad”.

Anaya Gutiérrez recordó que en las últimas décadas no se tuvo la voluntad para atender esta problemática, aunado a la negligencia en las investigaciones, la corrupción y la impunidad, lo que permitió que las mujeres quedaran en total indefensión.

“Ahora es momento de que exista una mayor coordinación en los tres órdenes de gobierno y que terminemos con este infausto problema social, porque también es importante que los procesos judiciales y las investigaciones sean más expeditas, eficientes y con perspectiva de género”.

De acuerdo con el último informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), en esta región se ubican 14 de los 25 países del mundo en donde más se cometen feminicidios, se monitorean cifras de 221 países y México se encuentra en la posición 23, además, sólo en 2 de cada 100 casos los agresores son enjuiciados.

Finalmente, Alberto Anaya, señaló que el Partido del Trabajo siempre se ha pronunciado a favor de la erradicación de la violencia y especialmente de la violencia contra las mujeres, por lo que aseguró que coadyuvará en lo que esté a su alcance para erradicar esta aberrante problemática.

--oOo--